

Primer ministro visita central termoeléctrica de Matanzas



Foto: @MMarreroCruz

Matanzas, 31 ago (RHC) El primer ministro cubano, Manuel Marrero Cruz visitó este sábado la Central Termoeléctrica Antonio Guiteras Holmes de Matanzas para conocer las acciones de reparación que efectúan en el mayor bloque de generación unitaria del país con el propósito de sincronizar al Sistema Electroenergético Nacional.

En su cuenta en X, el también miembro del Buró Político del Comité Central del Partido destacó que " allí se efectúa un intenso proceso de reparación y mantenimiento para su próxima sincronización con el Sistema Electroenergético Nacional".

" Apreciamos un colectivo consagrado y entregado a la tan importante labor que realizan", expresó el primer ministro en otro mensaje.

Asimismo trasladó a todos los trabajadores de la Guiteras el reconocimiento de la máxima dirección del país y la confianza que el pueblo ha depositado en ellos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/364129-primer-ministro-visita-central-termoelectrica-de-matanzas>



Radio Habana Cuba